



充実した夏休みを過ごし 元気に再会を!

いよいよ明日(24日)から8月20日(水)まで夏休みとなります。4月のスタートからこれまでの4ヶ月を過ごす中で、随所に本校の生徒たちのよさが発揮されていました。全校が一緒に盛り上がることでできた校内記録会やチームロープジャンプなどの学校行事、修学旅行や校外学習、職場体験学習など、様々な経験を積むことでできた学年行事、そして、これまでの練習の成果を存分に発揮することでできた郡市総体や県総体等、各種大会、県南吹奏楽コンクールや県美術展等、その活躍や頑張りには多岐に渡ります。夏休み中も部活動や駅伝練習、そして、県吹奏楽コンクールや東北大会など、様々な活動がある人も多くいますが、その中でも、事故なく過ごし、心身共にリフレッシュし、夏休み明けに、元気に再開できることを願っております。

今年度最初の指導主事訪問がありました

22日(火)に今年度最初の指導主事訪問がありました。見ていただいたのは、2Aの英語、2Cの美術です。英語は住みやすい仙北市にするために考えたツールを英語で説明し、質問し合う内容の授業でした。各グループごとに笑顔で説明、そして、質問し合うなど、楽しくコミュニケーション



できた授業でした。また、美術は、仙北市の四季を表す作品をグループで共同制作し、アドバイスし合いました。他からのアドバイスを生かし、更にその作品をよりよいものにしようとする意欲が見られる授業でした。その後、研究協議でよかった点や改善点を確認しました。この研究授業で確認したことを、他教科にも生かし、よりよい授業づくりを目指していきたいと思ひます。

仙北出張所長等の学校訪問もありました

17日(木)に仙北出張所長等の訪問があり、生徒たちの授業の様子を参観していただきました。参観した4名の方からの感想では、どのクラスも生徒も授業者も笑顔が多く、良好な関係性が感じられること、集中して前向きに取り組んでいることなど、お褒めの言葉をいただきました。学習規律や学習指導についてアドバイスいただいたことを生かし、更に学習意欲を高め、学力向上に結び付けられるように努めていきたいと思ひます。

☆☆☆ 角中生の栄光 ☆☆☆

☆第74回秋田県中学校総合体育大会

柔道

男子個人戦 第3位 K.Sさん

女子個人戦 準優勝 A.Kさん

陸上競技

男子低学年400R 第4位 角館中

(H.Kさん・R.Fさん・A.Iさん・M.Fさん・S.Fさん)

☆第76回県民スポーツ大会

弓道

ジュニア女子 第2位 K.Sさん

